# 九品仏地区 社協だより No.162

発行者:九品仏地区社会福祉協議会

事務局:社会福祉協議会 九品仏地区事務局

世田谷区奥沢 7-35-4 九品仏まちづくりセンター内 **2**070-3946-9797

https://:www.setagayashakyo.or.jp

九品仏地区社会福祉協議会では「コロナ禍で子ども達の遊ぶ場が少なくなっている」という声から地区内の子育てに関係する 団体に参加を呼び掛け、子どもに関する課題について意見交換を行う「九品仏地区子育て関係団体交流会」を開催しました。

#### 九品仏地区子育て関係団体交流会(7/29)に参加して

今年は、餅つき大会など、毎年恒例の行事が中止になり、 子どもたち今を考える中、「子育て関係交流会」に参加し、 主任児童委員・児童館職員など、この地区で子育てに関わ っている皆さんとともに、子どもたちの現状について話し合いま した。

- ・商店会・町会と一緒の行事が中止になり、つなが りが止まっている
- ・コロナ禍で小学校 BOP (放課後居残り遊び) がで きなくなり子どもたちは公園で遊んでいる
- ・天気に左右されず「いつでも安全に遊べる場所」 が欲しい

などの意見が出て、以前この地区にあった「かやの実」 (1988.9~2010.4)のことを思い出しました。

九品仏地区会館オープン時に『子どもたちが自分の責任 で自由に遊べるスペース』として、1 階会議室・地下会議室 を、子どもたちに開放していました。

当初は毎週水曜日と土曜日の週2回、1994年から は土曜日のみの開催でした。

当番はボランティアを募集して2人1組で担当しまし た。当番では、町のこと・子育てのことを先輩たちから聞くこ とができ、大人が交流する機会ともなっていました。

小学校で BOP(放課後居残り遊び場)が始まり、 2010年に「かやの実」は発展的解消となりましたが、奥沢 地区会館には乳幼児が利用できる「遊戯ひろば」や個人 で利用できる「学習室」があり、利用されていました。しか し、奥沢地区会館が九品仏複合施設内に移設された現 在「遊戯ひろば」や「学習室」はありません。

今回の交流会に参加し、改めて子どもたちの居場所が ないことを感じました。

青少年九品仏地区委員会 森伸子

#### リニューアルしました

#### 「お出かけ支援マップ&安全安心マップ」

2021 版を作成しました。 コロナ禍で地域催事での 配布ができないのですが、 まちづくりセンター・あんしん すこやかセンターでは常時配布いたします。

どうぞ手に取ってみてください。



## 「食で応援プロジェクト」開催します!

7月に続きコロナ禍で生活にお困りの方へ食を通じた 支援を行うため、以下の日程で「食で応援プロジェクト」を 開催します。

皆さまのご家庭で余っている食材がありましたら、ぜひ お持ちください。ご協力よろしくお願いします。

※生鮮食品、消費期限切れの食品はご遠慮ください。

### 日時 10月9日(土) 10時~12時頃 場所 九品仏複合施設 入口



(前回の開催の様子)